

DIRECTION AFRIQUE



Koulouba, le

16 FEV 2015

*Le Ministre des Affaires Etrangères,
de l'Intégration Africaine
et de la Coopération Internationale*

A

Monsieur le Ministre de la Santé
et de l'Hygiène publique

0001067

- BAMAKO -

N° /MAEIACI-Direction Afrique-DAO

Objet : Levée d'embargo sur la tenue des Conférences internationales au Ghana.

Monsieur le Ministre,

Je vous fais parvenir ci-joint, pour attribution, la lettre N°0052/AMG/L/SP/15 du 10 février 2015 de l'Ambassade du Mali à Accra transmettant une copie de la Note Verbale N°INF/GEN VOL.7 du 04 février 2015 par laquelle le Ministère des Affaires Etrangères et de l'Intégration Régionale du Ghana informe les Missions Diplomatiques de l'objet susmentionné, suite à la forte baisse de la prévalence de la maladie à virus Ebola en Afrique de l'Ouest.



Pour le Ministre et par Ordre,
Le Secrétaire Général

Mamadou Macki TRAORE
Mamadou Macki TRAORE

Ambassadeur

Ministère de la Santé et de l'Hygiène Publique
Reçue le 16 FEB 2015
N° 1107

Ambassade de la République du Mali

ACCRA P. O. BOX GP 1121

N°0052/AMG/L/SP/15



Accra, le 10 Février 2015

/-)
**Monsieur le Ministre des Affaires
Etrangères, de l'Intégration Africaine et
de la Coopération Internationale**

Koulouba- Bamako

OBJET : Levée d'embargo sur la tenue des
Conférences internationales au Ghana

Monsieur le Ministre,

J'ai l'honneur de vous faire parvenir ci-joint, copie de la note verbale N°INF/3/GEN VOL. 7 en date du 04 février 2015, par laquelle le Ministère des Affaires Etrangères et de l'Intégration Régionale du Ghana informe les Missions Diplomatiques de la levée de l'embargo sur la tenue des Conférences internationales au Ghana, suite à la forte baisse de la prévalence de la maladie à virus Ebola en Afrique de l'Ouest.

Vous en souhaitant bonne réception, veuillez agréer, **Monsieur le Ministre**, les assurances de ma haute considération.

Ambassadeur,
KONANDEISSATA COULIBALY
Chevalier de l'Ordre National
Chevalier de la Croix du Mérite de la République
Fédérale d'Allemagne



REPUBLIC OF GHANA

MINISTRY OF FOREIGN AFFAIRS AND
REGIONAL INTEGRATION

AMBA MALI-ACCRA

ARRIVÉE No. 0187

DATE... 09. 02. 15

INF/3/GEN VOL.7

The Ministry of Foreign Affairs and Regional Integration of the Republic of Ghana presents its compliments to all Diplomatic Missions, International Organisations and Honorary Consulates accredited to the Republic of Ghana and has the honour to inform that the Government of Ghana, after a careful review of the status of the Ebola disease in the West Africa sub-region, has directed that the embargo on the holding of international conferences in Ghana be lifted until otherwise directed.

It would be recalled that, the Government, in view of the prevalence of the Ebola disease in the Sub-region, imposed a moratorium on the holding of international conferences in the country in August 2014.

The Ministry of Foreign Affairs and Regional Integration of the Republic of Ghana avails itself of this opportunity to renew to all Diplomatic Missions, International Organisations and Honorary Consulates accredited to the Republic of Ghana the assurances of its highest considerations.

Accra, 4th February, 2015

**ALL DIPLOMATIC MISSIONS,
INTERNATIONAL ORGANISATIONS
AND HONORARY CONSULATES
ACCREDITED TO THE REPUBLIC OF GHANA
ACCRA**